Celui qui a fondé l'origine de l'édification d'une puissance socialiste

(A l'occasion du 75^e anniversaire de la fondation de la République populaire démocratique de Corée)

Souleymane BAH

Chef de l'Equipe d'étude des idées du Juche de la zone d'Ouakam

Chers amis!

Félicitations chaleureuses au 75^e anniversaire de la fondation de la République populaire démocratique de Corée.

Aujourd'hui, la République populaire démocratique de Corée, grand pays des idées du Juche, a incarné pendant 75 ans les revendications et les idéaux du peuple en le faisant le maître de l'Etat et de la société avec succès et s'est élevée au sommet de la terre en tant que puissance socialiste qui a réalisé l'indépendance, l'autonomie et l'autodéfense.

Je me sens honoré de pouvoir discuter de la manière dont l'origine de l'édification d'une puissance socialiste coréenne a été préparée sur cette tribune. L'édification d'un Etat puissant, étant le vœu unanime de tous les pays et de toutes les nations, constitue le courant principal de l'époque contemporain.

Le monde actuel très complexe, où de nombreux pays et nations aspirant au développement et à la prospérité recourent ardemment à la concurrence acharnée pour enregistrer le progrès constant, pose une question sérieuse et urgente à savoir exactement quel est le pays appelé un Etat puissant et quel est le moyen le plus juste pour y aboutir.

C'était le Président Kim Il Sung qui a donné pour la première fois dans l'histoire la réponse parfaite à la question cruciale posée par l'humanité en frayant le chemin inexploré de l'édification d'un Etat puissant au prix de tant d'efforts et de peine de toute sa vie.

Le Président Kim Il Sung a fondé, consolidé et développé la RPDC en tant qu'un Etat tout à fait indépendant. L'indépendance était le credo politique et la pratique révolutionnaire de la vie entière de Kim Il Sung ainsi que le principe fondamental de l'édification d'une puissance socialiste.

Considérant l'indépendance comme vitale pour le pays et la nation, Kim Il Sung l'a prise pour la question cruciale et la pierre angulaire de l'édification de l'Etat au temps du déclenchement de la révolution coréenne et au début de l'époque de l'édification d'une patrie nouvelle en pénétrant déjà tous les facteurs susceptibles d'influencer l'édification et les activités de l'Etat, dont la réalité concrète de la RPD de Corée, la ténacité des manœuvres contre celle-là des forces hostiles ainsi que la contradiction et l'antagonisme entre les puissances, etc.

Il a repoussé résolument la servilité et le dogmatisme ainsi que l'arbitraire et l'oppression des forces extérieures, persévérant ainsi invariablement dans la souveraineté et l'indépendance au niveau de l'édification et des activités de l'Etat et réglant en toute indépendance tous les problèmes en conformité avec l'exigence de la révolution coréenne, les intérêts du peuple coréen et la réalité du pays.

Sa direction peu commune et clairvoyante a permis de doter la révolution coréenne d'une puissante force motrice de renforcer et de développer la RPD de Corée en une forteresse socialiste tout à fait indépendante sur les plans de la politique, de l'économie, de la défense nationale, de rehausser encore davantage le prestige et la dignité du pays sur le plan international.

Kim Il Sung a renforcé et développé la RPD de Corée en un Etat socialiste axé sur les masses populaires.

Le peuple est la racine et la base de l'Etat socialiste et l'artisan du développement de celui-ci. Si l'édification et les activités de l'Etat tendent et se mettent à défendre et à réaliser les exigences et intérêts du peuple et à servir ce dernier, on peut mener avec succès la révolution et le développement du pays et mettre pleinement en valeur la vitalité et les avantages du socialisme.

La voie juste de l'édification d'un Etat puissant est d'édifier un Etat socialiste axé sur les masses populaires et de mettre pleinement en valeur les avantages de ce dernier. Kim Il Sung a matérialisé à la lettre l'idée et la volonté sublime déifiant le peuple dans le cadre de l'édification de l'Etat et d'établir pour la première fois dans l'histoire un pays

dignement populaire où les masses populaires sont les maîtres de l'Etat et de la société et où tout sert ces dernières.

L'histoire et la réalité montrent nettement que l'Etat le plus fort et vigoureux est le pays qui considère le peuple comme l'être le plus puissant du monde, l'aime infiniment et réalise parfaitement ses exigences et intérêts.

Kim Il Sung a renforcé sur tous les plans la direction du Parti à l'égard des affaires entières de l'Etat. La direction du parti constitue l'exigence essentielle de l'édification de l'Etat socialiste et le levier vital des activités de ce dernier.

C'est seulement sous la direction du parti, incarnation des exigences et intérêts des masses populaires que l'Etat socialiste peut achever sa mission digne du serviteur du peuple, diriger de façon unifiée tous les domaines et tous les secteurs de la vie sociale et organiser de façon adéquate la lutte pour l'édification du socialisme dans son ensemble.

Considérant depuis longtemps la direction du Parti à l'égard de l'édification de l'Etat comme le problème vital de l'Etat et du peuple, Kim Il Sung a renforcé et développé le Parti du travail de Corée en une force directrice du pouvoir socialiste et l'Etat en un exécuteur loyal de la ligne et de la politique du Parti.

Grâce à la direction habile de Kim Il Sung, le pouvoir de la RPD de Corée, en s'appuyant sur l'idéologie directrice révolutionnaire ainsi que les stratégies et tactiques scientifiques du PTC, a réalisé comme il faut la direction unifiée sur l'Etat et la société pour accomplir sa mission en tant que serviteur digne des masses populaires.

Et il a pu ainsi sauvegarder fermement le destin du peuple et impulser dynamiquement l'édification d'un Etat puissant en dépit de la tempête politique mondiale ainsi que des circonstances et conditions si dures de l'époque contemporaine.

Les hauts faits accomplis dans l'édification de l'Etat par le Président Kim Il Sung, qui a pris l'indépendance et l'idée de déifier le peuple pour le levier vital de l'édification de l'Etat et les a matérialisées dans l'édification et les activités de l'Etat à travers la direction du Parti, manifestent pleinement de jour en jour leurs grandes vitalités en tant qu'un exemple précieux de l'édification d'un Etat puissant.

Afin de glorifier les œuvres immortelles du Président Kim Il Sung, qui a apporté des contributions extraordinaires au pays et au peuple, ainsi qu'au monde et à l'humanité, Son Excellence M. Kim Jong Il a ouvert le début de la construction d'un puissant pays

socialiste et il a ordonné l'adoption de la Constitution Kim Il Sung, qui consacre

légalement le grand Leader, le Président Kim Il Sung, comme unique et éternel

Président de la République.

Sous la direction clairvoyante de Son Excellence M. Kim Jong Un, qui poursuit les

œuvres des grands Leaders de l'édification d'un pays prospère, la République populaire

démocratique de Corée brillera brillamment partout dans le monde en tant que puissance

socialiste invincible pour toujours.

En conclusion de la discussion, je voudrais exprimer le plus grand honneur et les plus

sublimes félicitations au Président Kim Il Sung et à Son Excellence Kim Jong Il, qui ont réalisé

une puissance socialiste centrée sur les masses, et à Son Excellence Kim Jong Un, Président des

affaires d'Etat de la République populaire démocratique de Corée, qui a développé la Corée en

un pays socialiste très puissant aujourd'hui.

Je vous remercie.

Dakar, Sénégal

Le 7 juillet 2023

4